
  

ATA DA 5ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE ASSUNTOS INS TITUCIONAIS. 
 
Data: 13 de agosto de 2019. 
Horário: 09h30  
Local:  Departamento de Águas e Energia Elétrica| P. Prudente-SP; 
 
I. PRESENTES 
 
Membros CT-AI: 
• Álvaro Yanagui (DAEE); 
• Diego Henriques dos Santos (CODASP); 
• Fernando De La Casa Scalon (Rotary Club de Álvares Machado); 
• José Roberto Nascimento (SABESP); 
• Mário Augusto Totti (CDRS/Presidente Venceslau); 
• Ricardo Firetti (APTA); 
• Roberto Tadeu Miras Ferrom (IBCamb); 
• Roberto Yassuo Shirasaki (CDRS/Presidente Prudente); 
• Ronaldo Luiz Nascimento (PM Teodoro Sampaio); 
• Thiago Miranda Lopes (AEAAPP); 
• Vandir Pedroso de Almeida (FIESP); 
 
Participantes Convidados: 
• Marcelo Gomes de Oliveira Neias (AEAAPP); 
• Sandro Roberto Selmo (DAEE/ Secretário Executivo do CBH-PP). 

II. PAUTA DA REUNIÃO 
1. Aprovação da ata da reunião anterior; 
2. Continuidade das discussões sobre revisão/alteração do estatuto do CBH-PP; 
3. Outros assuntos. 
4. Encerramento. 
 
IV. RELATO DOS RESULTADOS  
1. Aprovação da Ata da reunião anterior: Com a palavra, o Sr. Sandro Roberto Selmo, Secretário 1 
Executivo do CBH-PP agradeceu a presença de todos, e iniciou a reunião apresentando os informes 2 
da Secretaria Executiva e destacou que o Secretário de Infraestrutura e Meio Ambiente do Estado de 3 
São Paulo, Sr. Marcos Penido estaria em visita na cidade de Teodoro Sampaio, no dia 12/08/2019. O 4 
Sr. Sandro comentou ainda sobre a dinâmica para a presente reunião, sendo que primeiramente iriam 5 
verificar sobre as propostas de alteração, passando pelo estatuto, e então verificariam as possíveis 6 
revisões dos artigos. Posteriormente com a palavra, o Sr. Marcelo Gomes de Oliveira Neias, 7 
Coordenador da CT-AI, apresentou a pauta da presente reunião procedeu a leitura da ata da 4ª 8 
Reunião da CT-AI, que após lida, foi colocada em votação e aprovada por unanimidade.  9 
 
2. Continuidade das discussões sobre revisão/altera ção do estatuto do CBH-PP: Com a palavra, 10 
o Sr. Sandro deu início as discussões sobre o Estatuto, e comentou sobre a proposta de redução 11 
para sete ou nove representantes de cada segmento, visto que atualmente há treze municípios que 12 
possuem frequencia nas reuniões abaixo de 25%. Após um momento de discussões, foi sugerido 13 
estudar melhor a proposta para que fossem tratadas na próxima reunião da CT-AI.  14 
 15 
3. Encerramento: Tratados todos os assuntos da pauta, o Sr. Marcelo Gomes de Oliveira Neias 16 
agradeceu a presença de todos, e encerrou a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, Mylenni 17 
Guerra Lima Sugui, Secretária ad-hoc, encerro esta ata que, após lida, se aprovada, será assinada 18 
por quem de direito. Presidente Prudente, aos treze dias do mês de agosto de 2019. 19 
 

 
 

 
___________________________ 
Marcelo Gomes de Oliveira Néias 

Coordenador da CT-AI 

_______________________ 
Mylenni Guerra Lima Sugui 
Secretária Ad-hoc da CT-AI 


